



おひさま通信 2月号



近頃は、一気に気温が氷点下になり雪が沢山降って子ども達もびっくりしていました。
「僕の家の周りは雪が積もっていたよ！」「私は雪だるまを作ったよ！」と沢山教えてくれましたよ。

おひさまの外を見ると、辺り一面雪景色だったり、バケツに氷が張っていたりとしっかり

冬を感じることができましたよ！そしてあっという間に時は過ぎますね。

高校3年生のお友だちがおひさまを卒業するまで、残り1ヶ月となります。



限られた時間を、悔いの残らないように過ごすと共にまだまだ2月も寒さが残っていますので、
特に今流行しているインフルエンザにも十分に気をつけながら、
楽しく元気に今月も過ごして参りますのでどうぞよろしくお願ひいたします！



放課後等デイサービス おひさま 1号館



先日10年に一度の大寒波を経験した子ども達は「すごい！」「雪がいっぱい降ってる！」
と空から降る雪を見て大騒ぎでした。大人達が感じる「雪」とはまた違う感じ方を子ども達は
しているので、それもまた見ていて面白いですよね❤

さて、早いものですが後2ヶ月で子ども達の学年が1つ進級しますね！

その準備の為に今年度中は、まだまだ沢山の経験を重ねていきたいと思います。

そんな子ども達の為に、「是非こんな体験をさせたい！」「こんな経験（体験）ができますよ！」

というご意見をお待ちしております。ぜひお声がけください。お待ちしております★今月も元気に楽しもう♪



放課後等デイサービス おひさま 2号館



1月は、パウンドケーキやお芋料理を作る室内活動と、丼揚げやとんど、バドミントン、ドッヂビー
などの体を動かす活動も沢山しました。どの活動も楽しそうに参加してくれたのでよかったです。

そして、卒業を控えた高校3年生のお友だちが2号館には3名います。

カウントダウンは始まってしまいましたが、最後の日まで笑顔いっぱいで過ごして楽しい思い出を
少しでも残してあげられたらいいなと思います❤来月は【おひさま卒業式】も控えていますので、
しっかり笑顔で見送ってあげられるようおひさまスタッフ一同全力でサポートしていきますね★

2月に入り一気に寒さが増すので体調に気をつけながら、今月もよろしくお願ひいたします。



お問い合わせ先 1号館
0823-57-2225



お問い合わせ先 2号館
0823-27-7022